



'El cargo no le quita lo chango': Lilly Téllez vs Noroña al ser elegido como el NUEVO presidente del Senado 2024



La senadora Lilly Téllez se lanzó contra Gerardo Fernández Noroña luego que fue elegido por Morena como su propuesta para presidir la Mesa Directiva del Senado en la próxima Legislatura que inicia el 1 de septiembre.

A través de sus redes sociales, Lilly Téllez se lanzó contra Noroña y aseguró que le “hará la vida de cuadritos para defender la dignidad del Senado ante sus vulgaridades,

groserías y prepotencia”.

Además, en su mensaje recalcó que “el cargo no le quita lo chango”, esto en referencia al apodo con el que luego se refiere al senador electo de Morena, “changoleón”.

Durante la reunión plenaria de los senadores electos de Morena, se eligió por unanimidad a Gerardo Fernández Noroña como la propuesta para presidir la Mesa Directiva en el Senado.

Hasta la noche de este martes, quién sonaba fuerte para presidir la Mesa Directiva era el senador electo por Puebla y actual coordinador de Morena en San Lázaro, Ignacio Mier.

En esta misma reunión plenaria se confirmó a Adán Augusto López como el coordinador de la bancada mayoritaria en el Senado.

Además, se eligieron a los senadores electos Higinio Martínez, Sasil de León e Ignacio Mier como vicecoordinadores de la bancada.

También se definieron las otras propuestas para la Mesa Directiva

Himelda Castro, vicepresidenta

Verónica Camino, secretaria

Julieta Ramírez, secretaria